

Botschaft aus der geistigen Welt, Februar 2024:

Ich möchte Euch ganz herzlich begrüßen, im zweiten Monat des neuen Jahres Eurer Zeitrechnung.

Die Zeit des Wandels, die Zeit des Wachstums, des eigenen Wachstums steht vor Euch. Und so wie das Licht und die Sonne bei Euch wieder an Kraft gewinnen, genau so kannst Du mehr und mehr in Deine Kraft kommen. Du sagst jetzt vielleicht, ja, das würde ich gerne, aber ich weiß nicht wie! Da kann ich Dir nur sagen: es gibt NICHTS zu tun! Es geht nicht darum, etwas zu erreichen. Eure Maßstäbe des Größer, Schneller, Weiter zählen hier nicht und haben keinerlei Bedeutung auf Deinem Weg. Im Gegenteil. Hier geht es um die Ruhe, um das Sein, um das Nichtstun. Du hast ja bereits schon alles in Dir und Du bist bereits da, wo du hin willst. Alles ist vorhanden und für Dich greifbar. Erinnere Dich, wer Du wirklich bist! Du bist die Kraft, Du bist das Leuchten und Du bist die Liebe. Nichts, was es für Dich zu erreichen gibt. Sei Du selbst, verbinde Dich mit Dir selbst, mit Deiner Mitte, mit Deinem Herzen und leuchte. Lasse Dir nicht vom Außen oder gar von Dir selbst einreden, dass Du noch nicht gut genug bist, noch nicht weit genug bist oder, oder, oder. Vertraue Dir und Deinem Weg, denn Du bist immer genau zur richtigen Zeit am richtigen Ort!

In Liebe und Verbundenheit Meister Kuthumi